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平成３１年美濃加茂市教育委員会 ３月定例会 会議録 

 

１ 開会日時及び場所 

  平成３１年３月２５日（月）午前１１時００分から午後０時１０分まで 

  美濃加茂市役所分庁舎４階 第１会議室 

 

２ 出席者 

  （教育委員） 

   教育長 日比野 安平 

   委 員 鹿野 久美子 

   委 員 矢島 良子 

   委 員 高野 光泰 

   委 員 渡邉 博栄 

   委 員 手嶋 秀人 

（事務局） 

  事務局長 小田島 史佳 

  学校教育課長 社本 勝義 

  教育センター次長 山内 章 

  教育総務課課長補佐 長谷川 壮重 

  教育総務課業務係長 岡田 孝司 

 

 

３ 開会 午前１１時００分 

 

４ 議事日程等 

 （１）教育長あいさつ 

 

 （２）会議録署名委員の指名 

 

 （３）会議録の承認について 

   ① ２月定例会会議録 

   ② ３月臨時会会議録 

 

 

 （４）議事 

議第１号 平成３１年度事務局職員の人事異動について 

     議第２号 平成３１年度特色ある学校づくり補助金の決定について 

     議第３号 美濃加茂市学校給食費規則の一部を改正する規則について 

     議第４号 美濃加茂市指定文化財の指定について 

  

（５）協議・報告事項 

    ① 教育委員会行事予定等 

② 教育センター事業報告 

 

 （６）その他 
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会 議 録 

 

（１）教育長あいさつ  
日比野教育長 ※教育長から開会のあいさつ 

・本日の小学校の卒業式はお疲れさまでした。無事に、順調に進んだよ

うで良かったと思います。 

・先日、幼稚園の卒園式に出席しました。子どもたちが将来の夢につい

て発表する時間がありましたが、子どもの夢は時代を反映していま

す。 

・学童保育の待機の問題があります。地域の方に見守ってもらいたい旨

を卒業式前にお願いして回ってきました。 

・総合教育会議も予定されています。議題は、学童保育の待機解消につ

いてと教育振興基本計画についてです。 

  

 

（２）会議録署名委員の指名 

 

日比野教育長  会議録署名委員の指名についてです。今日の定例会は、手嶋委員

にお願いします。 

 

手嶋委員  了解しました。 

  

 

（３）会議録の承認について 

   ① ２月定例会会議録 

   ② ３月臨時会会議録  

日比野教育長 次に、会議録の承認についてです。２月定例会会議録と３月臨時会会

議録の２つを事前にお送りしておりますが、訂正等はよろしいでしょう

か。 

  

長谷川課長補佐 ※２月定例会会議録について、訂正箇所を説明。 

・美濃加茂市教育振興基本計画策定委員会を教育委員会の附属機関とし

て設置する。 

  

日比野教育長 その他に委員さん方からお気づきの点などありましたら、お願いしま

す。 

  

 ※意見等なし。 
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日比野教育長  それでは、２月定例会会議録については、事務局からの説明の箇所を

修正していただき承認といたします。また、３月臨時会会議録は原案の

とおり承認といたします。 

  

（４）議事 

議第１号 平成３１年度事務局職員の人事異動について  

日比野教育長 それでは、議事へ入ります。 

始めに議第１号、平成３１年度事務局職員の人事異動について、事務

局から説明をお願いします。 

  

小田島事務局長 ※資料を基に、学校教育課及び教育総務課に関する人事異動（内示）に

ついて説明。 

・教育委員会対策監を廃止。 

・事務局長、学校教育課長が交代。 

  

日比野教育長 事務局に残っていただいた職員で、校長格や教頭格で残られる方がみ

えます。 

それでは、議第１号については決定といたします。 

   

議第２号 平成３１年度特色ある学校づくり補助金の決定について  

日比野教育長 次に、議第２号、平成３１年度特色ある学校づくり補助金の決定につ

て、事務局から説明をお願いします。 

  

社本学校教育課長 ※資料に基づき、各学校に対する補助金査定額と審査のポイント、算出

方法について説明。 

  

日比野教育長  只今の説明のとおりでしたが、ご質問等がありましたらおっしゃって

ください。 

  

 ※質問等なし 

  

日比野教育長  それでは、議第２号につきましては決定といたします。 

   

議第３号 美濃加茂市学校給食費規則の一部を改正する規則について  

日比野教育長 続いて、議第３号、美濃加茂市学校給食費規則の一部を改正する規則
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について、説明をお願いします。 

  

岡田業務係長 ※配布資料に基づき説明 

・美濃加茂市・富加町中学校組合立双葉中学校と富加町立富加小学校に

ついては、美濃加茂市教育委員会の規則の適用範囲外のため、両校に

関する文言を削除。 

・食物アレルギー等やむを得ない事情がある場合は、給食費を減額する

旨を規定。 

・中学校で給食を喫食する場合の給食費については、中学校生徒の給食

費を適用する。 

・その他文言整理。 

・改正規則は平成３１年４月１日に施行する。 

  

日比野教育長 只今の説明に対しご質問がありましたらお願いいたします。 

よろしいですか。 

１つ確認ですが、双葉中学校と富加小学校がこの規則から外れます

が、どのような理由があったのですか。両校については大丈夫ですか。 

  

岡田業務係長 当規則は、市の規則のため、双葉中学校と富加小学校の給食費の額に

ついては、それぞれ組合や富加町にて別途規則にて規定していただくも

のです。 

２月の給食センター運営委員会で説明し承認をいただいております

が、両校の給食費については、市との間で額の協定書が交わされていま

す。 

  

日比野教育長 双葉中学校の生徒の約半分が美濃加茂市から通うようになり、以前と

事情が変わってきています。双葉中学校の生徒のこともしっかり考えて

落ち度の無いようにお願いします。 

委員さん方からのご質問はよろしいでしょうか。 

  

 ※質問等なし 

  

日比野教育長  それでは、議第３号は決定といたします。 

   

議第４号 美濃加茂市指定文化財の指定について  

日比野教育長 次に、議第４号、美濃加茂市指定文化財の指定について、事務局から

説明をお願いします。 

  

小田島事務局長 ※瑞林寺の弥勒堂を指定文化財として指定することについて、配布資料
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に基づき説明。 

・建造物としては６件目。市指定の文化財としては３８件目となる。 

  

日比野教育長  その他、ご意見等はよろしいですか。 

 それでは、議第４号については決定といたします。 

  

 

（５）協議・報告事項 

 ① 教育委員会行事予定等 

 

日比野教育長  続きまして協議・報告事項をお願いします。 

  

社本学校教育課長 ※資料に基づいて４月の行事予定を説明。 

・４月 １日（月）： 服務宣誓式 

・４月 ８日（月）： 始業式、入学式 

・４月１２日（金）： 教育三者懇談会 

  

小田島事務局長 ※４月定例会の日程調整 

・４月２４日（水）午前９時から（分庁舎４F第１会議室） 

  

日比野教育長 ４月１８日（木）は、全国学力学習状況調査が実施されます。 

  

 

 ② 教育センター事業報告 

 

山内センター次長 センター活動の冊子「あゆみこの一年」をお配りさせていただきまし

たのでご覧ください。 

３月１９日（火）、あじさい教室修了式を開催したところ、中学生８

名中５名が参加しました。修了した８名は全員通信制又は定時制の高校

へ進学が決まりました。修了式では、今まで頑張ってきたこと、将来頑

張りたいことを発表しました。 

小学６年生の児童１名は、４月から中学校へ通う気持ちでいます。 

  

 

（６）その他 

 

日比野教育長 その他、何かありましたらお願いします。 

  

鹿野委員 昨年は小学校卒業式で袴の児童がいましたが、今年はいかがでし

たか。 
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社本学校教育課長 校長会で話し合っていましたが、既に衣装が予約してあったりし

て全学校統一はできませんでした。 

  

日比野教育長 来年度は話題にしていきたいと思います。 

  

小田島事務局長 ※総合教育会議の開催について説明。 

・３月２７日（水）午前１０時３０分から 

・協議事項：放課後児童クラブについて、教育振興基本計画につい  

て 

  

日比野教育長 ある市議さんから、待機児童を解消するための子どもの居場所づ

くりモデル事業として案を考えておられるようですので、話を伺っ

てみてください。 

学校の普通教室を使えば良いのではないかとの意見を一部の方が

おっしゃっていますが、やはり普通教室にはそこで学んでいる児童

の私物や飼育している小動物や作品などが置いてありますので、無

くなったり破損したりすることがあると可哀そうですし、大変な問

題となりますので、普通教室では学童は開設できないと思っていま

す。 

全国的にも普通教室を放課後だけ学童に開放するというような例

はほんのわずかで、広がっていない。高学年であれば、図書室は場

所によっては使っても良いのではないかと思います。 

 それでは、本日の定例会を終わります。 

お疲れさまでございました。 

  

  

 閉会 午後０時１０分 

 


